
 

 

Mi nombre es Marga Díaz, y tengo dos hijos, uno en primero de 

primaria y otra en el instituto. Ya hace tiempo formé parte activa 

del AMPA y fui miembro del Consejo Escolar. En los últimos años 

que he estado algo más desvinculada he estudiado Magisterio y PT 

(Pedagogía Terapéutica). Toda esta trayectoria me permite volver 

a presentarme ahora con una visión más globalizadora, con 

perspectiva de madre, de posible maestra, y de las necesidades de 

un futuro que desde primaria resultan inciertas, y creo que puedo 

aportar al Consejo esta experiencia para entender y buscar el 

entendimiento entre los diferentes enfoques y visiones de la 

enseñanza: la escuela es un mundo complejo donde coinciden 

creencias, costumbres, estilos, comportamientos e ideas muy 

dispares; y sin embargo todos tenemos un interés general común y 

un epicentro obvio: la educación de nuestros hijos e hijas.  

Mi intención es apoyar las propuestas que trasciendan los 

intereses particulares que podamos tener las familias, o los 

maestros, o cualquier otra persona implicada en este entorno, y 

buscar siempre eso que tenemos en común. 

Básicamente me propongo ser un canal de las necesidades, 

inquietudes y propuestas de los padres y madres hacia el centro y 

una fuente de información y entendimiento para las familias. 

Tenemos la suerte de participar en un centro muy especial, con 

grandes virtudes; me gustaría que aprendiéramos a poner de relieve 

sus valores, a apreciar todo el trabajo que se hace dentro y 

fuera, y a darnos cuenta de que juntos podemos hacer aún más.  


